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会 議 議 事 録（要旨） 

 

会議名 第２回白河市子ども・子育て会議 

開催日時 令和６年８月 27日（火）14時 00分～14時 55 分 

開催場所 市役所４階全員協議会室 

出席者氏名 

鈴木栄一会長、樋口葉子副会長、廣川博之委員、佐藤裕太委員、 

十文字光伸委員、根本茂委員、樽川優委員、酒井かおり委員、牧田恵委員、 

髙橋良子委員、武藤誠委員 

欠席者氏名 鈴木健一委員、大竹直美委員 

事務局職員 

氏名 

菊地保健福祉部長、小峰こども未来室長、宮尾こども支援課長、原主幹（こ支）、

黒澤主幹（こ支）、和知主任主査（こ支）、カダカ主査（こ支）、 

鈴木こども育成課長、上野主幹（学校教育課）、株式会社ぎょうせい2名 

会議次第 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．協議 

(1) 子ども子育て支援事業計画ニーズ調査等（Ｒ５年度アンケート）の結果

について 

(2) 「白河市こども計画」について 

４．その他 

５．閉会 

配付資料 

 第３期白河市子ども子育て支援事業計画ニーズ調査・子どもの生活実態調査・

ヤングケアラー実態調査報告書（概要） 

 白河市子育て家庭と子どもの生活状況等アンケート調査 自由記述まとめ 

 第１期白河市こども計画の策定について 

 こども大綱 

その他  

協議内容（要旨） 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.協議 

(1) 子ども子育て支援事業計画ニーズ調査等（Ｒ５年度アンケート）の結果

について 

事務局より「第３期白河市子ども子育て支援事業計画ニーズ調査・子どもの生

活実態調査・ヤングケアラー実態調査報告書（概要）」「白河市子育て家庭と

子どもの生活状況等アンケート調査 自由記述まとめ」について説明 

（意見・質問なし） 

 

(2) 「白河市こども計画」について 

事務局より「第１期白河市こども計画の策定について」「こども大綱」につい

て説明 

ひらがなの「こ」でこども計画になっているが、白河市も「こ」で進めてい

くのか。白河市（事務局）で決めていくのか、この会の中で決めていくのか、

どのように考えているのかお聞きしたい。 
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事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

委員 

委員 

 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

「こども大綱」を踏まえての「こども計画」となるので、基本的にひらがな

の「こ」を使う方向と考えている。 

「こども計画の策定について」を見ると、計画に含まれる子ども・子育て支

援事業計画など計画名に「子」の漢字表記があるようだが、どうなのか。 

「第１期白河市こども計画」を構成している「子ども・子育て支援事業計画」

などは、国の通達に沿って漢字のものは漢字で記載していく。 

承知した。 

これまでの計画を統合して一つにまとめていくことはとてもよいと思う。た

くさん計画があっても実行していくことは難しい。１つにまとめることで、よ

り効果的になると感じた。 

縦割りにならないことを意識して、計画を策定していけるとよい。若者支援

についても盛り込まれているが、これからは若い力も必要になってくるので大

いに期待したい。 

 

４．その他 

家庭児童相談員として家庭訪問したケースの中に、ひとり親の多子世帯で「白

河っ子家事・育児サポート」を受けている家庭があり、現在のサポート項目を

拡充してもらえないか、という相談を受けた。このサポートに関する国の指針

では、特に支援が必要なときの特例として、草むしりや大掃除なども項目に入っ

ているが、白河市としてはどうか。 

家庭ごとの状況に応じて、家事・育児サポート事業の目的に合うか精査した

うえで検討させて頂ければと思う。 

 

次回は素案を検討いただく予定で、10月末から11月に開催する予定である。 

 

５．閉会 

 

 

  以上 

 


